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会 議 名 令和 5年度第 2回合志市社会教育委員会議 報告者 事務局 

開催の日時 
令和 5年 10月 26日（木） 14：00～14：45 

場所：防災センター避難所② 

出席者 

委 員 
轟  幸雄・斎藤 恵子・水野  孝・平山 洋生・古賀  豊 

園田 恭子・佐藤 政臣・佐藤 正貴 8人 

事務局 
中島教育長・岩男部長・牧野課長・野口主査・中田主査・前田主事・池

田中央公民館長 7人 

欠席者（委員） 堂原紀美子・正泉寺秀人・木村 春英 

１ 開会  （司会）事務局 
２ あいさつ 
轟委員長、中島教育長 

（事務局）合志市社会教育委員会規則第３条 委員長は会議を主催する。の規程によりこれ

より轟委員長に進めさせていただきます。 

（委員長）ただいま、事務局の説明がありましたので、これより、私の方から進めさせてい

ただきます。早速ですが、議題に入らせていただきます。 

３ 議題 
 （１）合志市コミュニティ指導員設置規則の廃止について 
（委員長）議案第１号 合志市コミュニティ指導員設置規則の廃止について、事務局から 
の説明を求めます。 

（事務局）別紙資料に基づき、事務局より説明。 
  教育委員会事務委任規則第 2条教育委員会に諮る必要があるので、事前に社会教育委員 
の皆様にご意見を伺うものです。令和２年度に会計年度任用職員制度が開始されたことに 
伴い、任用に関する規則が施行されています。上位規則ができたことから別途規則を設け 
る必要がなくなったため廃止するものです。 

 
（委員長）事務局から説明がありましたが、ご質疑などございませんか。質疑がないようで 
すので、議案第１号につきましては、議決とさせていただきます 

（委員長）この、規則の廃止については、１０月３０日（月）に開催される教育委員会議に、 
提案されますが、社会教育委員会としては、教育委員会に意見なしと報告させていただき 
ます。 

 
４ 報告 
 （１）令和４年度決算説明資料（別冊） 

（委員長）報告（１）令和４年度決算説明資料、事務局より説明をお願いします。 

（事務局）別紙資料に基づき、事務局より説明。 

青少年教育関連事業 成人式の他 29の社会教育関係、生涯学習課の事業を実施してい 

る。社会教育委員活動事業については、記載のとおりです。 

（委員長）事務局から説明がありましたが、ご質疑などございませんか。 

（委員長）質疑がないよう次に移ります。後で質問等があれば事務局にお尋ねください。 

 



（２）令和４年度生涯学習講座事業の実績 

（委員長）報告（１）令和４年度決算説明資料、事務局からの報告を求めます。 

（事務局）別紙資料に基づき、事務局より説明。 

市民講座は全 10回延べ 560人の参加があった。自分みがき塾は全 10回延べ 108人で 

あった。生きがい講座は前期 22 講座を実施延べ 1,002 の参加であった。後期は 21 講座

1,495人であった。生涯学習講座専用 Facebookの投稿数 56件 4,021リーチ数があった。 

今後の取り組みについては、資料のとおりです。 

（委員長）ただいま事務局から説明がありましたが、ご質疑などございませんか。 

（委員長）質疑がないようですので、次に移ります。 

 

（３）合志市社会教育関係団体活動事業補助金交付要綱の改正について 

（委員長）次に、報告第３号 合志市社会教育関係団体活動事業補助金交付要綱の改正につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

（事務局）別紙資料に基づき、事務局より説明。 

教育委員会事務委任規則に基づき教育長の委任事務になります。すでに改正しておりま 

すので報告となります。社会教育団体等に対する補助金等を交付するための必要な事項を

定めたものです。地域婦人会の補助金、合志八竜太鼓補助金は団体がありませんので削除

としております。次に２番の合志市子ども会育成連絡協議会補助金、３番の子どもフェス

ティバル補助金は子ども会の一つの事業として統合するものです。８番の地区公民館補助

金については、公民館とコミュニティ活動を整理したため補助内容に変更をしています。

改正後の１８番を学校・家庭・地域連携推進事業を追加したものです。あとは改廃により

番号の整理をしたものです。 

（委員長）ただいま、事務局から説明がありましたが、ご質疑などございませんか。 

（委員長）質疑がないようですので、次に移ってよろしいでしょうか。 

（委員）なしの声あり。 

 

 （４）熊本県民体育祭結果報告 

（委員長）報告第４号 熊本県民体育祭結果報告 事務局からの報告を求めます。 

（事務局）別紙資料に基づき、事務局より説明。 

  菊池地域と山鹿市が会場になっていましたが、競技場の関係で熊本市４競技、益城町 

 １協議が行われています。合志市の担当競技が５つあり３名ずつの職員を配置しました。

大会結果男女総合が２位、女子総合が３位となっています。競技別成績は資料のとお 

りです。ご確認お願いします。 

（委員長）ただいま、事務局から説明がありましたが、ご質疑などございませんか。 

（事務局）合志市の選手が頑張った競技を紹介してはどうか。 

（事務局）菊池郡市選抜となりますが。合志市が多く入っていた競技はソフトボールがほぼ

合志市の方になります。グラウンドゴルフ女子が合志市のチームが出ています。サッカー

も合志市中心で出ています。合志市市民が入った競技は１８競技となります。 

（委員長）質疑がないようですので、その他に移ります。 

 

５ その他 

 （１）合志市文化祭について 

 （２）子どもとうろうフェスティバルについて 

（事務局）事務局から用意いたしました、議題、報告、その他については終わらせていただ

きます。これを持ちまして、令和５年度 第２回 合志市社会教育委員会議を終わらせて

いただきます。お疲れ様でした。 

                                  以上 

 


